

LAS CARAS DE LA NOTICIA



J.A. Mata

Comisiones Obreras sigue confiando en Mata para dirigir al sindicato los próximos años. Su reciente elección en el congreso regional como secretario regional confirma la confianza que en este albaceteño tienen puesta los afiliados. Su larga experiencia es un aval para que CCOO siga siendo la primera fuerza sindical en la región.

Juan Echanove

Habló de la gestión cultural en las jornadas que la Diputación de Albacete organizó. Echanove dijo que la cultura no tiene que estar enconsertada por ninguna ideología y que un buen gestor cultural es aquel que programa incluso la que no le gusta.



Maestros jubilados

Sesenta caras vienen a estas páginas. Las de otros tantos maestros jubilados que recibieron el homenaje de la Escuela de Magisterio del campus de Albacete, con motivo de la festividad de San José de Calasanz. Sesenta vidas comprometidas con la enseñanza que se merecen este homenaje.



Tomás Mañas

Castilla-La Mancha es la comunidad autónoma que más residencias para la tercera edad oferta en el concierto nacional. Esta consejería, además, ha cobrado rabiosa actualidad después de las medidas que ha tomado para erradicar los malos tratos. La labor de su máximo responsable, Tomás Mañas, no pasa por tanto desapercibida.



CARBONERAS
RESIDENCIAL
Las Marinicas

El encanto de las playas vírgenes

Su vivienda en cualquier punto de la costa
C/ Cura, 2 - ALBACETE

GCI

PARADISES